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Buena Pesca
del SAT

Sin hacer mucho ruido el traba
jo de auditoría e investigación del
Sistema de Administración Tri
butaria SAT que lleva Alfre
do Gutiérrez Ortiz Mena logró
echarle la mano a un pez gordo en
el contrabando

Resulta que la semana pasada
ya pudieron aprehender al empre
sario José Raúl Robledo Cortés
quien era el representante legal
de la empresa Textiles Sanford
con operaciones en el estado de
Puebla

La acusación es por una evasión
ñscal por 2 mil 328 millones de pe
sos por operaciones asociadas al
contrabando algo así como 180 mi
llones de dólares

Precisamente el sector textil y

confección es uno de los que más
quejas tiene por la actividad de los
contrabandistas

Ya entrados en gastos el SAT
también dio la información reque
rida para que se detuviera aquí en
la Ciudad de México a Enrique
Eduardo Woodwort Viesca a él
por la evasión de 5 millones 486 mil
pesos en gravámenes

A ver si en honor a los buenos
pagadores de impuestos en México
hay más casos concretos de evaso
res detenidos

¿Proteger
¿Servir

Alejandro Desfassieux presiden
te de Multisistemas de Seguridad
Industrial trae una buena y una
mala bajo el brazo

La mala el ahora Presidente
Felipe Calderón prometió
en campaña no permitir más poli
cías auxiliares que terminan sien
do las cajas chicas de los políticos
y un servicio público disfrazado de
privado

Pero en vez de frenarlas la Poli
cía Federal Preventiva promueve la
suya para cuidar aeropuertos e ins
talaciones estratégicas

Además estados como Nuevo
León traen la puntada de hacer una
propia y certiñcar a las empresas
privadas que ahí operan

Lo raro está en que los miembros
de la Secretaría de Seguridad Públi
ca estatal que ha sido infiltrados por
el crimen organizado serían ahora
los certificadores

Ojalá no termine como un ejér
cito más grande al servicio de los
malos

Se nos olvidaba la buena Desfas
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sieux anda de manteles largos pues
Multisistemas está cumpliendo 25
años de servicio

Salud

Focos Rojos
en Software

Los empresarios nacionales de la in
dustria de tecnologías de la informa
ción están bien preocupados

Sufren por el temor de que des
aparezca el programa de apoyos a la
industria de software Prosoft

Hace unos días se supo además
de la posible salida de funcionarios
clave en la Secretaría de Economía

Aparentemente quienes saldrían
son Sergio Carrera director
general de Comercio Interior y
Economía Digital e Ivette Gar
cía quien se encarga del mismísi
mo Prosoft

Ellos son quienes desde hace
más de cinco años desarrollaron e
impulsaron la industria y el
programa

Al cierre de 2007 en el cuar
to año de operación del Prosoft el
mercado de servicios de tecnolo
gías llegó a mil 146 millones de dó
lares y el de desarrollo de software a
mil 059 millones presumiendo cre
cimientos anuales promedio de 14
por ciento

La situación se complica porque
los rumores indican que el Prosoft
posiblemente sería integrado al Fon
do Pyme

Eso aparentemente acabaría con

la estrategia de hacerlo un apoyo
sectorial y etiquetado

Además retrasaría sus los apo
yos ante los posibles cambios en sus
reglas de operación

Los desarrolladores de progra
mas ven esta posibilidad peor que
un virus informático

capitanes@reforma com
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